



えいなん



授業参観ありがとうございました。

6月11日(土)の授業参観には多数の保護者の方に参観していただきありがとうございました。各学年、保護者の方のアドバイスやお手伝いをしていただける内容の授業が多く計画されていました。

1年生は折り紙を折って切る作業を通して素敵な飾りを作りました。

2年生とのぞみは初めてカッターナイフを使いました。保護者の方が見守る中、まっすぐに切り込みを入れて、窓を作っていました。

3年生は漢字の音と訓の授業です。同じ漢字の音読みと訓読みで短文作りをしました。なかなか難しい内容です。

4年生は俳句や短歌を作ります。自分の感じたことや考えたことを17文字か31文字で表現できたでしょうか。



5年生は家庭科の手縫いにチャレンジです。玉止め・玉結びは先生一人だと教えるのがなかなか大変です。でも、頼りになる保護者の力を借りて無事にできました。

6年生は身近な材料を使って朝食のメニューを考えます。栄養のバランスがとれた献立を目指します。



また、この日はPTAの研修広報委員による読み聞かせがありました。1年生～6年生の教室で読んでいただきました。学年に合った絵本や紙芝居などを選んでいただき、どの子ども真剣に聞いていました。



親子コンサートでは海洋ごみで民族楽器を作り、ギニアや沖縄の曲を演奏し歌ってくれました。最後に栄南小学校の校歌をみんなで歌いました。栄南小学校出身の保護者の方や、地域の方も懐かしく歌えたのではないのでしょうか。



学校の様子



※6年生の社会見学（6月7日(火)サイエンスワールド・瑞浪化石博物館）



瑞浪市のサイエンスワールドに行きました。サイエンスワールドでは、実験ショーで科学の謎に迫る実験を見たり体験したりして楽しく学んだ後、低融点合金ペンダントを作りました。溶けた金属を初めて見る子どもたちは、興味津々で活動していました。天気がよかったので公園でお弁当を食べ、河川敷に移動して化石発掘体験をしました。金づちとタガネを使って岩を砕くのは大変な作業でしたが、どの子も夢中になって貝や葉っぱの化石を探していました。

